



J'achète ici, le site qui valorise l'offre commerciale du Val-de-Travers

Réunissant de nombreux commerces et restaurants, la plateforme **j-achete-ici.ch** sera mise en ligne le 21 décembre. Soutenue par les collectivités publiques, elle témoigne du dynamisme et de l'esprit de partenariat des acteurs locaux, réunis dans une nouvelle association.

Etape importante dans les actions menées en soutien à l'économie de proximité au Val-de-Travers : la plateforme digitale **J'achète ici** sera lancée le 21 décembre prochain. Conçue comme un annuaire des commerces, des restaurants et des prestataires de service, elle permet d'accéder facilement à la richesse et à la diversité de l'offre régionale.

Richement illustrée, élaborée en visant une grande facilité d'usage, la plateforme (accessible à l'adresse www.j-achete-ici.ch) permet de chercher des commerces ou des produits par catégories et par localisation. Elle est portée par l'association J'achète ici, qui réunit trois partenaires : la section régionale du CID (Commerce indépendant de détail), Val'Action et Destination Val-de-Travers. La Commune de Val-de-Travers l'accompagne dans ses travaux.

Quelque 46 prestataires seront référencés sur le site lors de son lancement. Ils seront rejoints par une soixantaine d'autres dans les semaines suivantes, l'objectif visé étant d'être aussi complet que possible. Le site permet d'intégrer à terme la possibilité d'achats en ligne, dont l'association J'achète ici n'a pas fait une priorité : elle reste convaincue, avec ses membres, que le consommateur reste attaché plus que jamais à la fréquentation réelle des lieux de vente, lesquels contribuent à la qualité de vie et au renforcement du lien social.

La création de cette plateforme, financée partiellement par les acteurs qui s'y trouvent, s'inscrit dans le cadre d'un projet plus vaste, soutenu par les trois communes du Val-de-Travers et le Canton de Neuchâtel au travers de son programme en faveur de l'économie résidentielle. Il porte aussi sur le renforcement de l'usage du Val', la « monnaie locale » vallonnière, et la valorisation des commerces locaux auprès des travailleurs pendulaires, en lien avec l'Association Réseau des Fleurons.

Val-de-Travers, le 17 décembre 2020

L'association J'achète ici